

Peringati Hari Kenaikan Isa Al-Masih Polsek Caringin Berikan Rasa Aman Kepada Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://www.sukabumi.indonesiasatu.id)

Apr 7, 2023 - 17:38



Peringati Hari Kenaikan Isa Al-Masih Polsek Caringin Berikan Rasa Aman Kepada Warga

Sukabumi Polres Sukabumi – Demi Memberi rasa aman kepada warga selama libur panjang dan memperingati Kenaikan Isa Al-masih 2023, Polri khususnya Polsek Caringin Polres Sukabumi melaksanakan pengamanan jalur di Pertigaan Caringin Sukabumi, Jum'at (7/4/23).

Bripka Erry dan Bripda Moch. Reza Rizaldi turun langsung melakukan pengaturan dan pengamanan di Jalur Pertigaan Caringin Sukabumi.

Kapolsek Caringin menyampaikan, "Untuk memberikan rasa aman dan nyaman selama liburan, kami melaksanakan kegiatan pengamanan," ujar Sugiarto selaku Kapolsek Caringin.

Masih kata Kapolsek Caringin, menjelaskan dalam pengamanan jalur libur dan peringatan Kenaikan Isa Al-masih, Polsek Caringin Polres Sukabumi sudah menempatkan personel pengamanan di Jalur Rawan Kemacetan, juga diperbantukan (BKO) pengamanan gereja-gereja yang berada di Cibadak yang melaksanakan kegiatan ibadah.

"Kami berusaha semaksimal mungkin, meski dalam keadaan berpuasa, kami mesti memberikan pelayanan prima kepada masyarakat, hal ini selaras dengan Program Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede, yaitu AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif dan Efisien), dimana seluruh anggota kepolisian di Polres Sukabumi mesti menjalankan tugas dengan dedikasi dan penuh rasa tanggung jawab." Jelas Kapolsek termuda di Jajaran Polres Sukabumi tersebut.

Dengan segala upaya maksimal Sugiarto berharap situasi kamtibmas bisa selalu damai, aman dan kondusif.

Dihubungi terpisah, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

"Kegiatan ini juga yang dilaksanakan oleh Para Bhabinkamtibmas dan polsek masing-masing sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede," kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi Jurnais Nasiona Indonesia/JNI, Jumat 07 April 2023.